

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig, die Verwaltung wird beauftragt, im nächsten Jahr zu überprüfen, wo in der Stadt Taubenschläge auf Dächern in entsprechender Höhe platziert werden können. Hierbei soll das s.g. Augsburger Modell als Grundlage berücksichtigt werden, welches von den Ehrenamtlichen der Stadttaubenhilfe bislang erfolgreich angewandt und auch priorisiert wird. Zudem sollen die Ehrenamtlichen der Stadttaubenhilfe bei der Standortsuche endlich angemessen, d.h. auf Augenhöhe eingebunden werden.

Des Weiteren soll den Ehrenamtlichen der Stadttaubenhilfe endlich Gelegenheit gegeben werden, das von ihnen praktizierte Augsburger Modell im Rahmen der Initiative „Sicherheit in unserer Stadt“ ebenso vorstellen zu können, wie im Juli 2021 das s.g. Regensburger Modell von einem Vertreter eines dieses Modell anbietenden Unternehmens. So können die Ratsfraktionen weitere Entscheidungen bzgl. des Taubenmanagements in Koblenz auf Basis ausgewogener Informationen treffen und nicht nur durch einseitige Bewerbung des Regensburger Modells.